

Vos questions / nos réponses

Mon conjoint se drogue

Par [Ingrid](#) Postée le 17/08/2024 00:06

Mon conjoint fume de la cocaïne il veut s'en sortir mais n'y arrives pas que faire

Mise en ligne le 21/08/2024

Bonjour,

Nous comprenons les difficultés de votre compagnon vis-à-vis de sa consommation de cocaïne basée.

La cocaïne basée, autrement appelée "crack", est une substance très addictive. Il est très difficile de s'en détacher seul.

Nous n'avons pas de détails concernant la situation de votre conjoint: son âge, depuis quand il consomme, à quelle fréquence, s'il a des activités dans son quotidien (travail, centres d'intérêts...). Ces éléments pourraient nous permettre de mieux comprendre ce que traverse votre compagnon, et de pouvoir lui proposer des pistes adaptées à ses besoins.

Nous vous proposons donc de lui conseiller de nous recontacter par téléphone, afin de réfléchir ensemble à ce qui pourrait l'aider. Notre ligne d'écoute est ouverte tous les jours sans exception, entre 8h et 2h (au 0 800 23 13 13, appel anonyme et gratuit).

Il existe des lieux de soins où votre conjoint pourrait être accompagné dans sa démarche. Ces lieux sont pris en charge par la Sécurité Sociale. Nous ajoutons en fin de réponse un article de notre site internet qui évoque les différents types d'aide, ainsi qu'un article consacré à la posture de l'entourage. Il peut être très difficile de savoir comment soutenir son conjoint dans ces moments-là. Ce serait l'occasion d'échanger autour de tout ça par téléphone.

Nous vous envoyons tous nos encouragements pour la suite.

Bien cordialement.

En savoir plus :

- [Se faire aider](#)
- [Comment aider un proche ?](#)